



4 Pièces

127 m²

Réf. V6640CA

2 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de standing, bel appartement d'angle d'environ 127 m² bénéficiant d'une large terrasse et offrant un panorama unique sur la mer et les îles de Lérins. L'appartement est exposé sud et comprend :- entrée,- un bel espace réception s'ouvrant sur la terrasse vue mer,- une cuisine indépendante équipée,- une chambre principale avec salle de bains en suite et dressing donnant sur la terrasse avec vue mer,- deux chambres supplémentaires avec salles de douche en suite. Une cave et deux garages sont inclus. La résidence dispose d'un service de gardiennage et d'un magnifique parc avec ...

In a luxury residence, beautiful corner apartment of approximately 127 sq.m with large terrace enjoying a unique panoramic view of the sea and the Lérins islands. The apartment is south-facing and comprises :- entrance hall,- a beautiful reception area opening onto the terrace with sea view,- fully-equipped separate kitchen,- master bedroom with en suite bathroom and dressing room opening onto the terrace with sea view,- two additional bedrooms with en suite shower rooms. A cellar and two garages are included. The residence features a caretaker service and a magnificent park with swimming pool.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

